

Wien, am Freitag, den 5. August 1927

Jubiläum der Ehe. Im Auftrag des Bürgermeisters wurde am Donnerstag dem Ehepaar Johann und Therese Tins, II. Negerlegasse 4, anlässlich der Goldenen Hochzeitsfeier die Ehrengabe der Gemeinde Wien überreicht.

Düsseldorfer Fachschüler im Wiener Rathaus. Heute vormittags wurden die auf einer Studienreise befindlichen Schüler der staatlichen Fachschule für Wirtschaft und Verwaltung in Düsseldorf im Rathaus empfangen. Die reichsdeutschen Gäste versammelten sich im Sitzungssaal des Stadtsenats wo in Vertretung des Bürgermeisters Vizebürgermeister Emmerling eine Begrüßungsansprache hielt, in der er auf die Entwicklung Wiens seit Kriegsende verwies, die Gäste ersuchte, möglichst viele städtische Einrichtungen zu besichtigen und die Verbundenheit Oesterreichs mit dem Deutschen Reich hervorhob. Für den Empfang dankte namens der Besucher Dr. Schlögl, worauf unter sachkundiger Führung das Rathaus und die städtischen Sammlungen besichtigt wurden. Die Gäste bleiben bis Montag in Wien. Sie werden die Fortbildungsschulen, Lehrlingsheime, städtischen Wohnhausbauten, Siedlungen, Unternehmungen und Wohlfahrtseinrichtungen besichtigen.

Fünf neue städtische Schulwerkstätten. Die Gemeindeverwaltung wird im kommenden Schuljahr abermals einige Schulwerkstätten einrichten. Die allgemeine Einführung des Werkstättenunterrichtes für Knaben bedeutet eine wesentliche Förderung des Arbeitsschulgedankens und ist ein Teil der Schulreform. In den vierten Bürgerschulklassen ist bereits der Werkstättenunterricht als obligatorischer Lehrgegenstand in den Lehrplan aufgenommen worden. Die an den Mädchenbürgerschulen und an Volksschulen für Knaben und Mädchen bestehenden Werkstätten verdanken ihre Entstehung meist den Elternvereinen. Mit Beginn des neuen Schuljahres werden nun an den Knaben-Mittelschulen auf der Landstrasse, Dietrichgasse, in Hernals, Lienfeldergasse und in Floridsdorf, Deublergasse, sowie an den Knaben-Bürgerschulen in der Leopoldstadt, Sterneckplatz und am Alsergrund, Glasergasse, Werkstätten eröffnet werden.

Ein neues Laboratorium im Krankenhaus der Stadt Wien. In der nächsten Zeit wird die Gemeinde für die im Krankenhaus in Lainz untergebrachte Ohrenabteilung ein Laboratorium errichten, das in einem zu schaffenden Zubau untergebracht werden wird. Auf der Ohrenabteilung werden seit Jahren histologische und bakteriologische Arbeiten grösseren Umfangs durchgeführt. Infolge der beschränkten Raumverhältnisse ist es aber unmöglich, den stark anwachsenden wissenschaftlichen, auch im Interesse der Kranken gelegenen Anforderungen nachzukommen. Diesem Uebelstand wird nun durch den Laboratoriumszubau abgeholfen werden. Die Kosten dieses Baues betragen 16.000 Schilling.

Zwei neue Kinderfreibäder eröffnet! Seit einigen Tagen sind die beiden neuen städtischen Kinderfreibäder im Augarten und am Lorenz Bayerplatz in Hernals in Betrieb. Die beiden prächtigen Anlagen erfreuen sich eines ganz besonders starken Besuches. Insbesondere das Bad im Augarten wird von so vielen Kindern aufgesucht, dass zeitweilig der Einlass gesperrt werden musste. In kürzester Zeit wird auch das grosse Kinderfreibad auf der Schmelz am Vogelweidplatz eröffnet werden. Heute Samstag wird die im städtischen Volksbad in Rudolfsheim, Heini-ckegasse, geschaffene Einzelbrause-Abteilung der Benützung übergeben. Dieses Bad wird ebenfalls sehr stark besucht und erfüllt die neue ziemlich umfangreiche Abteilung einen langgehegten Wunsch der Bevölkerung dieses Bezirksteiles.